

Louardi veut externaliser les activités de stockage et de distribution des médicaments

Compte Test - 2013-12-10 11:52:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la santé compte améliorer la disponibilité des médicaments à travers plusieurs mesures. Il envisage d'externaliser le stockage et la distribution des produits pharmaceutiques.

Le stockage et la distribution des médicaments coûtent annuellement un peu plus de 30 millions de DH au département de la santé (20 millions DH pour le stockage + 10 millions DH pour la distribution + péremption : 500.000 DH). L'externalisation permettra de mieux maîtriser le circuit de gestion, de s'assurer de la disponibilité des produits, de minimiser les déperditions et les risques de péremption mais surtout d'assurer une traçabilité des médicaments.

Parmi les autres actions l'élaboration d'une cartographie du secteur, le lancement des cartes d'installation des grossistes répartiteurs et des pharmacies d'officine ainsi que le renforcement de la capacité de l'Observatoire national d'approvisionnement en médicaments et la maîtrise des ruptures de stock et des alternatives thérapeutiques. Par ailleurs, le ministre compte développer un système d'information en automatisant le traitement des demandes d'autorisation de mise sur le marché (AMM) et des autorisations spécifiques d'importation des médicaments. Cette mesure devrait être effective dès mars 2014.

Il faut aussi relever la finalisation de la base de données des médicaments pour février 2014 et la mise en place d'un système d'archivage numérique prévue en juin 2014.